

Änderungsantrag

TOP:

Vorlagen-Nummer: VI/2017/03662
Datum: 16.01.2018

Bezug-Nummer.

PSP-Element/ Sachkonto:

Verfasser: Dr. Bodo Meerheim

Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Sportausschuss	17.01.2018	öffentlich Vorberatung
Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften	23.01.2018	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	31.01.2018	öffentlich Entscheidung

Betreff: Änderungsantrag der Fraktion DIE LINKE zur Beschlussvorlage

"Standortentscheidung für die Ehrung hallescher Olympiasiegerinnen und Olympiasieger im öffentlichen Raum im "Park der OLYMPIASIEGE" am

Sportdreieck - VI/2017/03159

Beschlussvorschlag:

Der Beschlussvorschlage wird wie folgt geändert:

Der Stadtrat beschließt als Standort für die Ehrung der derzeit 14 halleschen Olympiasiegerinnen und Olympiasieger im öffentlichen Raum die Hafenbahntrasse.

gez. Dr. Bodo Meerheim Vorsitzender der Fraktion

Darstellung finanzielle Auswirkungen Für Beschlussvorlagen und Anträge der Fraktionen				
Finanzielle Auswirkungen Aktivierungspflichtige Investition	□ ja □ ja	⊠ nein □ nein		
Ergebnis Prüfung kostengünstigere Alternative				
Folgen bei Ablehnung				

Α	Haushaltswirksamkeit HH-Jahr ff.		Jahr	Höhe (Euro)	Wo veranschlagt (Produkt/Projekt)
	Ergebnisplan	Ertrag (gesamt)			
		Aufwand (gesamt)			
	Finanzplan	Einzahlungen (gesamt)			
		Auszahlungen (gesamt)			

В	Folgekosten (Stand:		ab Jahr	Höhe (jährlich, Euro)	Wo veranschlagt (Produkt/Projekt)
	Nach Durchführung der Maßnahme zu erwarten	Ertrag (gesamt)			
		Aufwand (ohne Abschreibungen)			
		Aufwand (jährliche Abschreibungen)			
Auswirkungen auf den Stellenplan Wenn ja, Stellenerweiterung:		□j		n reduzierung:	
Familienverträglichkeit: Gleichstellungsrelevanz:		□ j □ j	a a		

Begründung:

Nach nochmaligen Diskussionen und nochmaliger Prüfung der Vorschläge der möglichen Standorte für die Ehrung hallescher Olympiasiegerinnen und Olympiasieger ist die Fraktion zu dem Ergebnis gekommen, dass der Standort "Hafenbahntrasse" der geeignete Standort für die vorgeschlagene Ehrung ist. Die "Hafenbahntrasse" hat sich zu einem gut frequentierten Weg für Spaziergänger*innen, Freizeitsportler*innen und Radfahrer*innen entwickelt, so dass wir davon ausgehen, dass die Aufstellung der geplanten Stelen für die halleschen Sportler*innen in diesem öffentlichen Raum eine gute Aufmerksam erfährt. Die Anbindung an halleschen Sportstätten ist ebenfalls gegeben sowie die Nähe zum Zentrum der Stadt Halle (Saale)